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EDITORIAl

O verão chegou e com ele o calor e as nossas inicia-
tivas ao ar livre. Durante os meses de maio e junho, 
em diversos locais da Freguesia, realizámos ativida-
des ao ar livre para os Fregueses. Desde a prova das 
24 horas a correr, ao passeio de cicloturismo (orga-
nizado em parceria com a Associação ARCACF), às 
iniciativas ao ar livre, ao passeio de BTT, recente-
mente realizado (em parceria com o RDA). Estas ini-
ciativas têm o propósito de “retirar” as crianças de 
casa, de mostrar como é bom brincar ao ar livre e, 
naturalmente, temos ótimos espaços ao ar livre para 
conviver. Pequenos e graúdos trouxeram às ruas cor, 
muita animação e uma alegria contagiante.

Numa altura que estamos a chegar ao fim de um 
ano letivo, quero dar os parabéns aos alunos pelos 
êxitos alcançados. Reconhecer o excelente trabalho 
realizado pela comunidade escolar, Professores, Di-
rigentes Associativos, Pessoal não docente. É reco-
nhecido que, sem o envolvimento da comunidade 
escolar, muitas iniciativas não seriam realizadas.

A cerca de dois meses das Festas em Honra da Nos-
sa Senhora da Natividade ultimamos os detalhes e 
pormenores desta Festa. Este ano queremos reedi-
tar as Cavalhadas e ter um cartaz de artistas que vai 
ao encontro dos gostos da população. Reservarmos 
a noite de domingo para assistir ao espetáculo dos 
D’Elvira. Uma banda da terra que tem dado cartas no 
mundo musical.

Por fim, porque estamos perto das merecidas fé-
rias, quero desejar a todos umas boas férias. Divir-
tam-se muito, aproveitei também para descansar. E 
encontramo-nos em setembro, nas festas da Vila.

Forte abraço.

Valter Januário  
Presidente de Junta de Freguesia 
de Algueirão-Mem Martins

Férias a chegar.
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Uma Freguesia ligada a si

O dia foi de calor e muita anima-
ção no Parque Urbano da Cavalei-
ra. A 1 de junho celebrou-se o Dia 
da Criança, numa festa organizada 
pela Junta de Freguesia de Alguei-
rão-Mem Martins, com diversos 
insufláveis, animais de quinta, per-
sonagens animados, jogos, muita 
música e brincadeira.

Com a animação a cargo de Jorge 
Morais, ouviam-se canções infan-
tis e populares que colocavam até 
os mais séticos a cantar e a dançar.

O espírito, esse era de animação 
que não diminuía nem com as altas 
temperaturas que se faziam sentir.

Para ajudar, os bombeiros rega-
ram os insufláveis, que se tornaram 
autênticas piscinas e escorregas 
aquáticos e, claro, fizeram as delí-
cias das crianças e adolescentes, 
que faziam fila para ali brincar… a 
água, essa, servia para refrescar e 
até tornava a brincadeira nos insu-
fláveis, muito mais divertida.

Em frente a um deles estavam os 
Burros do Magoito, presença qua-
se obrigatória nas festas do Dia da 
Criança e, sem dúvida, também 
uma das atrações mais requisita-
das. Aqui as crianças podiam não 
só passear de burro, mas também 
dar uma volta de pónei e de cavalo 
(para as mais crescidas) e divertir-se 
com estes animais rurais que fazem 
as delícias de miúdos e graúdos.

Para os mais aventureiros… esta 
era a atração a ter em conta: um bun-
gee jump infantil. Estava localizado 
no topo do parque urbano e era uma 
autêntica animação para os miúdos 
que queriam mais adrenalina.

Já pelo corredor do Parque Ur-
bano da Cavaleira estavam os já 
habituais comerciantes locais… 
não faltou o pão com chouriço, as 
farturas, tasquinha dos sabores e 
as bolas de Berlim; mas o que era 
interessante ver nesta festa, eram 
as instituições de solidariedade 
social locais que vieram aqui, não 

Altas temperaturas tornaram 
festa ainda mais divertida

só para participar com as crianças 
neste dia especial, mas mostrar 
que, desde pequeno, se pode in-
cutir uma consciência social.

Entre algumas das instituições 
presentes, encontrámos a Comu-
nidade Cristã do Algueirão, a Fun-
dação Infantil Ronald McDonald, 

os escuteiros, a Muitaventura e 
Associação de moradadores que 
faziam pinturas faciais gratuitas 
à criançada e empresas locais vol-
tadas para a saúde, que vinham 
promover a importância do bem 
estar desde a infância; assim como 
uma tenda da PSP, que esclarecia 

Entre as 11 e as 19 horas, o Parque Urbano da Cavaleira encheu-se de uma festa 
com muita animação, voltada em exclusivo para os mais pequenos. 

burros do Magoito são já presença obrigatória nas festas do Dia da criança

Muitaventura 
e Associação 
de moradadores 
faziam pinturas 
faciais gratuitas 
aos mais pequenos, 
de acordo com 
o gosto de cada um

dúvidas de segurança a todos os 
que passavam e ainda uma tenda 
para a junta de freguesia local que 
além de ajudar no que fosse preci-
so, distribuía, aos mais pequenos, 
uma mala e um chapéu alusivos ao 
dia que se celebrava. 

INFORMA
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Foram feitos 
3.815 km nas 
24 horas a solo, 
sendo que o 
somatório total 
dos atletas nas 
cinco vertentes 
rondou os 8.000 km

A II Edição das “24 horas a Cor-
rer em Mem Martins” já se reali-
zou e foi um verdadeiro sucesso, 
do ponto de vista de inscritos e 
entidades envolvidas.

A prova que, no ano passado con-
tou com a presença de 58 atletas, 
este ano recebeu mais do dobro 
das participações… foram 122 no 
total: 101 homens e 21 mulheres.

A edição deste ano teve como 
vencedor, Carlos Mendes que ba-
teu Francisco Mira Gaio vencedor 
da primeira Edição. Já Ana Amaro 
voltou a subir ao pódio, pelo se-
gundo ano consecutivo.

Nas “24 horas a Correr em Mem 
Martins” estiveram presentes al-
guns dos melhores atletas desta 
modalidade do atletismo: Carlos 
Mendes, várias vezes vencedor 
da Ultramaratona “Caminhos do 

Tejo”; Stevan Pavlovic, vencedor, 
em 2018, da edição 24 horas de 
Portugal que se realiza em Vale 
de Cambra; Luís Matos; Rui Alves; 
Aníbal Godinho; Ana Amaro; José 
Amaro; Cármen Henriques; Hél-
der Tomé; Germano Silva, atleta da 
freguesia de Algueirão-Mem Mar-
tins; Hugo Palma; Tiago Dionísio, 
o atleta português com mais mara-
tonas e ultramaratonas realizadas, 
668 e 180 respetivamente e Vitor 
Rodrigues, o represente português 
na corrida mais difícil do mundo, 
Badwate… não esquecendo, obvia-
mente os restantes participantes.

Aliado à prova, houve ainda 
tempo para um momento de 
descontração, mas com uma 
vertente solidária; em conjunto 
com Canil Municipal de Sintra, 
foi feita a prova as “24horas de 

“24 horas a Correr em Mem Martins” 

com o dobro dos participantes
Prova já está cotada no Deutsche Ultramarathon Verengung desde a primeira edição 
e recebeu alguns dos melhores atletas nacionais da modalidade.

Na edição deste ano, houve 31 classificados nas 24 horas, com mais de 42 km (+ 9 que em 2018)
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adoção de cães”, que incluiu al-
gumas voltas com cães e atletas 
que apoiaram esta iniciativa.

Presentes no evento, estiveram 
ainda os Escuteiros 752 do Alguei-
rão e a Fanfarra dos Bombeiros de 
Mem Martins que, no fim, aguar-
dava todos os atletas.

Foi ainda disponibilizado um es-
paço pela Junta de Freguesia que 
permitiu aos atletas e seus fami-
liares que montassem a sua tenda 
para passar a noite no local da pro-
va e, desta forma, também conhe-
cer a freguesia e a vila de Sintra.

De referir ainda que a prova “24 
horas a Correr em Mem Martins” 
está, desde da I edição cotada in-
ternacionalmente no Deutsche Ul-
tramarathon Verengung, ocupan-
do atualmente o 23º lugar, sendo 
que o vencedor da prova deste 

ano, Carlos Mendes ocupa o hon-
roso 18º lugar, com os seus 193,2 
kms, e Ana Amaro, também ven-
cedora da prova de 2019, ocupa o 
22º lugar, com 149,1 kms.

A corrida 
em números...

122 Inscritos: 101 homens 
e 21 mulheres (dos quais, 
100 classificados)

24 horas a solo: 30 homens 
(+7 que em 2018) e 5 
mulheres (+3 que em 2018)

24 horas equipas: 
18 homens e 6 mulheres

12 horas: 9 homens 
e 1 mulher

6 horas: 10 homens 
e 2 mulheres

3 horas: 9 homens 
e 5 mulheres

Maratona: 3 homens 
e 2 mulheres

Volta mais rápida: 9’51’’

Atleta mais velho: 62 anos

Atleta mais novo: 29 anos As “Florinhas do Minho” foram um dos ranchos presentes na festa

O último fim de semana de maio foi de festa 
em várias localidades da freguesia. 

Festa Saloia celebra 
Folclore e tradição portuguesa

Juniores do 
Mem Martins S.C. 
sobem de divisão 

O Largo Joaquim Rodrigues, no Al-
gueirão, recebeu nos dias 24 e 25 de 
maio, a “Festa Saloia”. Um Festival 
de Folclore que durante o fim de se-
mana animou aqueles que não dis-
pensam esta arte portuguesa.

Ao longo dos dois dias passaram 
pela festa grupos como o habitual 
Rancho Folclórico e Etnográfico 
“As Mondadeiras do Algueirão” 
que recebeu ao longo da festa di-
versos grupos amigos que vieram 
de várias zonas do país. 

O Grupo Folclórico Juvenil de 
Oliveira do Sul (de S. Pedro do Sul) 
veio mostrar que não são apenas 
os mais crescidos que aderem a 
esta arte portuguesa, mas que os 
jovens também podem sim, diver-
tir-se e preservar o que de melhor 
se faz em Portugal.

De Santarém, o Grupo Danças e 
Cantares Ribatejanos veio também 
alegrar os visitantes, com música, 
danças e cânticos desta zona do país.

Depois de vencer a Musgueira por 3-0, foi a seis jorna-
das do fim que os juniores do Mem Martins Sport Clu-
be garantiram a subida à divisão de honra Associação 
de Futebol de Lisboa (AFL).

Foi nas ruas de Mem Martins que a formação dos 
“Abelhinhas” celebrou. Sem saber bem o que se pas-
sava, muitos automobilistas e transeuntes paravam 
para festejar com os juniores. 

E não era para menos, a formação sintrense fez 
uma época espetacular. Prova disso é que a seis 
jornadas do fim do campeonato, a festa foi feita, 
com subida mais do que garantida para a equipa de 
Mem Martins.

Celebrou-se com buzinas, bombos, cornetas e mui-
to mais, numa festa que continuou pela noite fora.

A formação garantiu uma época fantástica e depois da 
festa continuou a marcar e vencer, com apenas um em-
pate apenas nos últimos seis jogos, frente ao CF Unidos 
precisamente no último confronto do campeonato.

Do Minho, o Rancho Folclórico “Florinhas do Minho” 
trouxe a sua identidade ao peito e mostrou com orgulho, 
a riqueza das suas danças, do trajar e do cantar.

Dança e animação numa festa típica portuguesa 
que mantém a tradição daquilo que se faz de melhor 
em Portugal.

Além do folclore o recinto do Largo Joaquim Ro-
drigues teve, como já é habitual nas festas da região, 
espaço para os comerciantes locais que expunham os 
seus produtos, cantinho da restauração e ainda muita 
diversão a pensar nos mais pequenos.

Uma festa que já é uma tradição no Algueirão e que 
traz ao peito o orgulho do folclore que é património 
histórico e cultural imaterial, desde abril deste ano.

A festa foi feita nas ruas 
de Mem Martins. A equipa 
das “Abelhinhas” irá agora 
competir na divisão de honra. 
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Jogos e exposições 
para mostrar as 
culturas do mundo

Taebaek brilha no 
Open Internacional 
de Taekwondo

Dia 27 de abril, o Pavilhão Gimno-
desportivo da Escola Básica Mestre 
Domingos Saraiva, no Algueirão, 
recebeu a 7ª edição do Open Inter-
nacional de Taekwondo, de Sintra.

No torneio deste ano, estiveram 
presentes cerca de mil participan-
tes, entre 350 atletas, 34 árbitros, 
80 treinadores e público.

Nesta edição a novidade deu-se, 
principalmente, ao nível tecno-
lógico, tendo sido aumentado o 
nível de qualidade, com coletes e 
capacetes de geração 1 e 2; 5 tape-
tes octogonais, que permitiram 
também uma melhoria no desem-
penho dos atletas.

A verdade é que, de ano para 
ano, o Open Internacional de Ta-
ekwondo, organizado pela Tae-
baek Triângulo Taekwondo, tem 
aumentado o seu prestígio, muito 

Foi no dia 24 de maio que realizou-se a Feira das Cul-
turas. Um evento em parceria com a Câmara Munici-
pal de Sintra, a Junta de Freguesia de Algueirão-Mem 
Martins e o Ministério da Educação.

Porque esta é a maior freguesia da Europa e onde 
existe um dos maiores aglomerados de diferentes 
culturas, esta feira veio mostrar que o que nos torna 
diferentes é também aquilo que nos une.

Com a presença da secretária de estado da Educa-
ção, Alexandra Leitão, e o vice-presidente da Câmara 
Municipal de Sintra, Rui Pereira, das 10 às 18 horas, 
houve desfiles de trajes e bandeiras do mundo; expo-
sições e muito mais.

A iniciativa juntou alunos e pais de várias zonas da 
freguesia e houve de tudo um pouco para mostrar o 
que caracteriza as várias culturas do mundo.

Desde exposições, a jogos e atividades lúdicas, 
tudo foi feito a pensar em mostrar o que é tradicio-
nal em cada país.

Viram-se danças e músicas de vários locais; assim como 
artesanato e um espaço com “sabores do mundo”.

No fim foi feito ainda um piquenique conjunto, 
num momento de confraternização entre as várias 
culturas presentes nesta feira.

A Escola Básia 2/3 de Ferreira 
de Castro, em Ouressa, recebeu 
a Feira das Culturas, com várias 
oficinas e entretenimento.

Os atletas da equipa sintrense continuam a obter as 
melhores classificações nos torneios em que participam.

Classificações individuais:

Sara El Jamri – Benjamim - (-20kg) – 1º lugar
Mariana Menino – Benjamim - (-26kg) – 1º lugar
Luis Nascimento – Infantil - (-33kg) – 3º lugar
Lukas Calisto – Cadete - (-45kg) – 1º lugar
André Alexandre – Cadete - (-49kg) – 2º lugar
Sara Anglino  – cadete - (-41kg) – 2º lugar
Beatriz Cardoso  – cadete - (+59kg) – 2º lugar
Patrícia Fróis – Júnior - (-55kg) – 1º lugar
Duarte Chambel – Júnior - (-51kg) – 2º lugar
Mário Calisto – Júnior - (-59kg) – 2º lugar
Tomás Teixeira – Júnior - (-55kg) – 3º lugar
André Alexandre – Júnior - (-48kg) – 1º lugar
Rodrigo Menino – Júnior - (-74kg) – 3º lugar
Patrícia Fróis – Sénior - (-53kg) – 1º lugar
Mário Calisto – Sénior - (-58kg) – 3º lugar
Tomás Teixeira  – Sénior - (-54kg) – 1º Lugar

graças a evoluções como estas que, além dos atletas 
nacionais, tem atraído cada vez mais atletas e equipas 
internacionais, com cinco equipas espanholas, uma 
equipa de Marrocos, uma equipa francesa e uma de 
Angola, assim como 12 árbitros internacionais.

Como organizadora do evento, a Taebaek voltou 
a mostrar que não só sabe dar um bom espetáculo 
como mantém a qualidade dos seus atletas, ao ser 
campeã por equipas e ao subir ao pódio em diversos 
escalões individuais.

INFORMA

O Pelouro do Desporto tem, ao lon-
go dos últimos anos, desenvolvido 
uma série de projetos voltados 
para o bem estar físico e emocio-
nal dos habitantes locais.

Com caminhadas semanais gratui-
tas; atividades a pensar nos séniores 
e diversos eventos desportivos que 
têm atraído cada vez mais pessoas.

A verdade é que a freguesia de 
Algueirão-Mem Martins tem tido 
um investimento cada vez maior 
nesta área, para potenciar a saú-
de mas também para mostrar que 
um corpo são, ajuda a ter também 
uma mente sã.

E porque é de pequeno que se 
começa a ganhar o gosto pela ativi-

dade física, desta vez, foi a pensar 
nisso que se criou a Feira do Des-
porto, uma iniciativa da Junta em 
parceria com os vários clubes da 
freguesia que aqui estiveram para 
divulgar os vários desportos e ativi-
dades à sua disposição em Alguei-
rão-Mem Martins.

Nos dia 18 e 25 de maio e 8 e 15 
de junho, entre as 10 e as 18 horas, 
a Feira percorreu diversos parques 
da freguesia, para mostrar que 
existem diversas atividades des-
portivas e jogos que podem ser fei-
tos para potenciar esse bem estar.

Viam-se pais e filhos, avós e netos a 
interagir nas mais diversas atividades.

Paulo Magalhães veio ao Parque 

Junta de Freguesia promove 
feira com diversas atividades 
Vários parques da freguesia receberam a Feira do Desporto, em diversos dias 
com atividades para todos os gostos.

Esta iniciativa é uma parceria entre a Junta e os clubes da freguesia que se mostraram disponíveis

Josefa de Óbidos com os dois ne-
tos, de cinco e dez anos e foi apenas 
uma das muitas famílias que, ao 
longo destes quatro sábados passa-
ram pela feira do Desporto. Para o 
avô esta “é uma excelente iniciativa 
para retirar as crianças de frente da 
televisão e dos jogos de computa-
dor e trazê-los para a rua.”

Numa altura em que o sedenta-
rismo se torna cada vez mais evi-
dente nas crianças e jovens são, 
de fato, iniciativas como estas que 
“ajudam a mostrar que na rua tam-
bém existem diversas atividades 
que podem ser feitas, não só com 
os amigos, mas também em famí-
lia”, garante o avô de 64 anos.

O desporto, aliás, esteve presen-
te, nas mais diversas formas... Os 
jogos tradicionais, como matra-
quilhos em madeira e tiro ao alvo 
foram bastante requisitados, mas 
para os mais pequenos o mais 
atrativo eram os vários trampolins 
que faziam as delícias de crianças 
e adolescentes.

Havia ainda demonstrações de 
capoeira... jogos de futebol e bas-
quete, assim como corridas de car-
ros para os mais aventureiros.

Já para os mais pequenos, o des-
porto era feito nos vários insuflá-
veis espalhados pelos parques.
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JFAMM – Explica-nos um pou-
co de como nasceu este bichinho 
pelo boxe...

João F. – Já veio dos genes. O meu 
pai foi um grande pugilista nacio-
nal e eu acho que já nasci a gostar 
de boxe. Entretanto, entre os 7 e 
os 12, passei por uma fase em que 
era muitas vezes gozado, assalta-
do e agredido na escola e senti a 
necessidade de me aprender a de-
fender... de ficar mais forte. Com 
13 anos tornei-me federado; no pri-
meiro combate perdi porque esta-
va com 39 de febre, mas o meu pai 
tinha uma regre que, mesmo com 
febre nós tinhamos de combater; 
mesmo com uma ferida eu tinha 
de treinar. Ele não gostava que eu 
treinasse, porque sabia que ia ser 
um percurso rígido, mas já que eu 
queria tanto, tinha que ser a sério. 
Muitas vezes faltei a festas de anos 
ou chegava mais tarde, porque os 
treinos vinham em primeiro lugar.

Eu lembro-me que quando fui 
pela primeira vez campeão nacio-
nal, levei para a escola a medalha ao 
peito (para não ser assaltado, nem 
gozado)... não serviu de muito, mas 
comecei a ganhar o respeito.

JFAMM – E tu também começas-
te com isso a ganhar uma outra 
auto estima?

João F. – Sim. Eu não tinha muita 
auto estima. Para mim, ir ao quadro 

Filho de campeão que herdou nos genes 
o gosto pelo boxe, mas não só. João Faleiro 
herdou do pai os valores que hoje tanto 
o caracterizam. Dono de uma escola 
de boxe com o seu nome, ele é treinador, 
já deu palestras onde conta a sua história 
de vida e ainda está ligado a diversos 
projetos e causas sociais.
Nesta edição do “Ligada a Si”, quisemos 
conhecer um pouco mais do homem, que 
tanto tem de campeão quanto de inspirador.

era um pesadelo. E, de repente, com-
petir em frente a um público de 300 
ou 400 pessoas a olhar para mim, co-
meçou a tirar-me esse nervosismo. 

JFAMM – Disseste que havia mui-
tas regras e que era um percurso 
rígido nos treinos, porquê?

João F. – Porque, para já as con-
dições não eram como são hoje. 
Eu lembro-me de ter as mãos em 
ferida porque não tinhamos as lu-
vas que os miúdos hoje têm e todos 
esses sacrifícios; o ir ao limite... ir 
além das minhas fronteiras faziam 
com que eu quando voltasse à rea-
lidade, percebesse que conseguia 
muito mais do que aquilo que eu 
imaginava; que tinha potencial. 
Então comecei a ganhar mecanis-
mos para contornar os problemas 
que surgiam. E é isso que o boxe 
nos dá.

JFAMM – As pessoas têm uma 
ideia que o boxe é um desporto 
para pessoas más... agressivas!

João F. – Sim, mas uma coisa que 
o boxe tem é a capacidade de mu-
dar a maneira de estar na vida! E 
uma dessas mudanças é na auto 
estima. Porque começamos a des-
comprimir e começamos perceber 
que não precisamos de bater nos 
outros para sermos melhores, ga-
nhamos confiança no nosso valor, 

na nossa força. Aliás, muitos dos 
miúdos que aqui temos, às vezes, 
até são vítimas na escola e o traba-
lho que nós tentamos aqui fazer é 
exatamente dar-lhes 

JFAMM – E como foi que surgiu a 
Escola de Boxe João Faleiro?

João F. – Primeiro começamos 
num clube. Depois há uma altura 
em que tivemos de sair e fixamo-nos 
num espaço onde era a antiga serra-
lharia do meu pai (que entretanto 

ENTREVISTA

João Faleiro trabalhou com uma comunidade de crianças marginalizadas, ajudando-as através do boxe a fazê-las sentir-se incluídas na sociedade 

“O boxe é mais do que um desporto… 
é uma ferramenta de inclusão social”

Hoje, João tem 
200 alunos na 
escola de boxe... 
muitos deles 
são carenciados 
e treinam ali 
gratuitamente.

tinha saído dali), porque eu precisa-
va de um sítio para treinar, porque 
estava na seleção e tinha de treinar 
todos os dias. Então adaptámos o 
espaço, com um balneário muito pe-
queno, com um escritório e treinos 
à segunda, quarta e sexta. Era para 
eu treinar, mas como estava aberto 
começou a ir o amigo, do amigo, do 
amigo e quando demos por ela, tí-
nhamos ali uma série de pessoas. 

Só que começamos a ter cada vez 

mais procura… não tínhamos con-
dições, aliás, perdemos muitas mu-
lheres por causa disso, na altura.

Até que surgiu este espaço, que 
abrimos em Fevereiro de 2014… Na 
altura com poucas condições, mas 
como nos juntámos vários progra-
mas televisivos, conseguimos deco-
rar melhor o espaço e ter aqui um 
sítio para treinar, onde atualmente 
recebemos crianças, homens, mu-
lheres, idosos… 

JFAMM – Tu tens aqui vários ti-
pos de pessoas... há algum caso 
que se destaque?

João F. – Eu tenho por exemplo 
aqui um menino que é autista e ele 
era agredido todos os dias na esco-
la e era gozado. A mãe dele diz-me 
que nós não imaginamos o prazer 
que ela tem em vê-lo a chegar aqui 
e a sorrir, porque ele não sorria. E 
não é por isso que ele é um miúdo 
agressivo. Ele passou a ser uma 
criança confiante, mas já se sabe 
impor. E é uma criança que chega-
va aqui e não falava com ninguém... 
por exemplo, dizem que os autistas 
têm de ter tudo organizado e o que 
acontece aqui nos treinos é que 
eles nunca são iguais, mas como 
ele se sente acarinhado e como nós 
lhe damos atenção e respeitamos, 
ele adora estar aqui.

Mas não é só ele... Aqui na escola 
nós temos desde o Dr. até ao ladrão 
(risos)... é mesmo assim! Temos 
todo o tipo de pessoas. Mas sabes 
o que é que torna esta escola dife-
rente? é que desde que entram por 
esta por dentro, todos são tratados 
com respeito e por igual. E se al-
guém entra a querer ser tratado de 
forma diferente das duas uma: ou 
se adapta ou sai, porque ninguém 
aqui vai ser tratado melhor ou pior 
do que o outro.

João Manuel Faleiro (pai) _ 64 anos
Um dos maiores pugilistas portugueses 
nas décadas de 70/80
Ganhou todos os torneios em Portugal (entre 79 e 85)
Ganhou diversos títulos Internacionais
Depois tornou-se treinador de boxe

João Faleiro (filho) _ 33 anos
Pugilista Federado dos 12 aos 25 anos
Licenciado em Desporto e Educação 
Física Escolar
Curso de Treinador de Boxe há 12 anos

JFAMM – Tu és uma pessoa muito 
solidária... juntas-te a diversas causas 
socias, ajudas principalmente várias 
crianças. Como é que isso surgiu?

João F. – Olha isso veio exatamen-
te, da altura em que comecei a trei-
nar box e a ganhar os tais mecanis-
mos que falei. Eu lembro-me que 
havia vários colegas na escola que 
eram muito agressivos. Roubavam 
todos os dias os miúdos. Um deles, 
eu apercebi-me que ele roubava 
para comprar berlindes para brin-
car na areia. E o que é que eu co-
mecei a fazer? Trazia-lhe os meus 
berlindes e dava-lhe... e comecei a 
brincar com ele. Ali criou-se uma 
amizade e uma proteção e ele dei-
xou de me assaltar. Outro assaltava 
toda a gente porque não tinha co-
mida. Então, sempre que saía de 
casa, pedia à minha mãe para levar 
mais duas sandes e dava-lhe... E as-
sim é que se criam as amizades.

Porque na realidade a maior par-
te dos miúdos que são problemá-
ticos, são-no porque têm algum 
problema em casa. Há uns que 
são maus. Mas a grande maioria 
têm problemas e cabe-nos ajudar 
a resolvê-los.

Escola de Boxe João Faleiro
Rua da Beijoquinha, nº 47, 
Sacotes - Algueirão Mem-Martins
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AGENDA

Teatro
28 de Julho às 11h00 
Duração aproximada: 50 minutos 
(sem intervalo)
>3 anos 
Preço: 8 euros
João e o Pé de Feijão
Centro Cultural Olga Cadaval
João e o Pé de Feijão retrata a aven-
tura de um rapaz que vivia com 
a sua Mãe e que por não terem o 
que comer, têm de vender o único 
sustento da família, a vaca Malha-
dinha, melhor amiga de João. Pelo 
caminho encontra um feiticeiro 
que lhe oferece cinco feijões má-
gicos em troca da vaca. A partir da-
qui João passa por aventuras sur-
preendentes e acaba por roubar 
um gigante. Há sacos de moedas, 
uma galinha que põe ovos de ouro, 
uma harpa falante, entre outros 
elementos envolventes. 
João e a sua Mãe chegam à con-
clusão que a ganância, a avidez e a 
mentira não são a solução e nunca 
nos trazem alegrias. Este espetácu-
lo pretende abrir o conto a novas 
leituras e interpretações. O jogo 
teatral é lúdico e apelativo, sobre-
tudo para os mais pequenos que 
são transportados para o mundo 
de João, apelando à imaginação e 
participação de todos.

Teatro
19 de julho às 21h30
Duração aproximada: 120 minutos 
(sem intervalo)
>6 anos Preço: 10 euros
A solução... É tu morreres  
Centro Cultural Olga Cadaval 
Um casal com contas para pagar 
e que tem uma filha, o namorado 
da filha que se faz passar por gay, 
para poder namorar a garota, uma 
sogra, uma prostituta tão bêbada 
que no final da noite já não sabe se 
está viva ou morta, uma perita de 
seguros que vem verificar um óbito 
que nunca existiu…

Música
10 de Agosto - 17h às 24h Gratuito
Festa da Juventude
Quinta de Santa Teresinha
Mem Martins
A Festa que já é uma tradição em 
Mem Martins é organizada pela Junta 
de Freguesia local e tem atraído cada 
vez mais jovens. Este ano, a abertura 
irá ser com uma aula de boxe, a cargo 
da Escola de Boxe João Faleiro, segui-
da de uma aula de zumba, espetáculo 
com a banda “Fogo Fogo” e concerto 
a encerrar a festa com o Carlão.
Um dia a não perder… com entrada 
gratuita!

Férias
De 1 a 26 de julho
Preço por semana: 80 euros 
(ou 75 euros caso a criança se 
inscreva para mais do que uma 
semana)
Com possibilidade de compar-
ticipação da Junta de Fregue-
sia, para uma semana, entre 50 
a 100 por cento do valor.
Colónia de férias de verão
Associação “A Ponte”
Ao longo do mês de julho, a As-
sociação “A Ponte”, em parceria 
com a Junta de Freguesia de Al-
gueirão-Mem Martins irá fazer 
uma série de atividades diárias 
para entreter o seu filho. 
Os participantes terão direito 
a transporte; almoço; seguro; 
equipa pedagógica; pulseira 
identificativa.
A colónia de férias irá funcio-
nar entre as 9 e as 17 horas 
(com possibilidade de pro-
longamento das 8 às 9 horas e 
das 17 às 18 horas), com local 
de partida da Escola B1 e JI da 
Serra das Minas.

Concerto
27 de Julho às 21h30
Duração aproximada: 75 minutos 
(sem intervalo)
>6 anos 
Preço: 3 primeiras filas da 
1ª Plateia (Filas A, B e C): 25 euros
Restante 1ª Plateia 
(FILA D a O): 20 euros
2ª Plateia e Balcão: 16 euros
Rui Massena
Centro Cultural Olga Cadaval
Rui Massena sublinhou a sua 
condição de artista de dimen-
são internacional com a edição 
de “III” na prestigiada Deutsche 
Grammophon, disco que me-
receu os favores de um público 
devoto da sua música profunda-
mente poética e meditativa. 
O pianista e compositor está ago-
ra de regresso aos palcos, com 
um espetáculo acústico, centra-
do no triunfal “III”, mas que não 
esquecerá outros pontos altos 
da sua obra. Para este concerto, 
Massena faz-se acompanhar por 
cordas, com as cristalinas notas 
do seu piano a serem sublinha-
das pelas harmonias desenhadas 
pela viola de arco e pelo violonce-
lo, numa apaixonante conversa a 
seis mãos em torno de um reper-
tório composto por evocativas e 
românticas peças. 

Ópera
12 de Julho às 21h30 - Gratuito
“Óperas na Rua” 
Mem Martins
O Largo de Nossa Sra. da Natividade, 
em Mem Martins, vai receber uma 
homenagem a Mozart de uma for-
ma divertida. Com interatividade e 
excelência musical e artística, o gru-
po Ópera Viva presenteia o público 
com algumas árias mais emblemáti-
cas do compositor, acompanhados 
de um quarteto de cordas e Piano. 

Top ”

Obras de requalificação do espaço 
público e espaços verdes na freguesia

Lixo volumoso… 
Nós recolhemos!

Foi no dia 30 de Novembro 

que a Câmara Municipal 

de Sintra assinou um 

protocolo para a compra de 

viaturas de limpeza urbana 

e recolha de lixo volumoso.

Aqui, na junta de freguesia 

de Algueirão-Mem Martins 

já está a circular uma dessas 

mesmas viaturas, com dois 

homens que fazem a recolha 

dos resíduos urbanos.

Por isso, se quiser reportar 

diretamente à autarquia, 

locais onde existam lixo 

de grandes dimensões como 

máquinas, colchões, móveis 

ou se tem algum destes 

artigos que pretende que 

seja recolhido, tem à sua 

disposição o e-mail: 

geral@jfamm.pt ou 

no site da junta, o link 

“A minha Rua”.

Ligue para o 800 210 020 

e solicite a recolha gratuita.

www.JFAMM.pT
Uma Freguesia ligada a si

INTERVENçõES ESpAçO públIcO

Rua Cidade de Lagos
Requalificação de passeio e pilaretes  

Escola Ferreira de Castro
Requalificação de passeio 

Ouressa 
tem novo pavilhão 
Foi inaugurado no fim de março o 
pavilhão desportivo municipal de 
Ouressa. No evento de inauguração 
estiveram presentes Basílio Horta, 
presidente da Câmara Municipal 
de Sintra (CMS), e Válter Januário, 
presidente da Junta de Freguesia 
de Algueirão-Mem Martins.

O novo pavilhão desportivo teve 
um investimento total de 310 mil 
euros, onde poderão ser realizadas 
diversas atividades de ginástica e 
basquetebol. Foi construído junto 
às piscinas de Ouressa e faz parte de 
um conjunto de medidas levadas a 
cabo pela autarquia para melhorar e 
promover o desporto no município.

“A Câmara Municipal de Sintra 

tem aplicado uma estratégia para 
melhorar a qualidade de vida de 
todos os que vivem e trabalham no 
nosso concelho, sendo o desporto 
mais um dos setores onde o muni-
cípio aposta e investe”, disse Basílio 
Horta, na inauguração do espaço.

O presidente falou ainda sobre 

a preocupação da autarquia em 
investir em melhores pavilhões 
desportivos escolares, destacando 
que “ainda há um caminho a per-
correr”, mas que é continuando a 
investir em infraestruturas e equi-
pamentos que se poderá melhorar 
a qualidade de vida no concelho.

www.jfamm.pt

Uma Freguesia ligada a si

FESTA DA 
JUVENTUDE

10 
AGOSTO
2019

ENTRADA
GRATUITA

MEM MARTINS
QUINTA DE STA TERESINHA RUA CAMINHO DO RIO 

21h30
FOGO FOGO 

22h30
CARLÃO 

17h00 - Aula BOXE
18h00 - Aula ZUMBA                      
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ASSEMblEIA
JuNTA DE FREGuESIA 
DE AlGuEIRãO-MEM MARTINS 
Telf: 21 922 94 50/58

FORçAS DE SEGuRANçA
Telf: 21 922 52 40/ 21 922 52 47
Polícia de Segurança Pública

Telf: 21 910 72 10
Policia Municipal de Sintra

Telf: 21 910 58 80
Proteção Civil

bOMbEIROS
Telf: 21 922 85 00
Bombeiros Voluntários 
de Algueirão-Mem Martins

cÂMARA MuNIcIpAl DE SINTRA
Telf: 21 923 85 00
Câmara Municipal de Sintra

Telf: 21 922 52 00
Piscina Municipal de Ouressa

Telf: 21 920 72 18
Biblioteca Municipal 
da Tapada das Mercês

Telf: 21 926 70 80
Casa da Juventude

Telf: 800 204 781
Serviços Municipalizados 
de Água e Saneamento de Sintra

SAúDE
Telf: 21 922 21 34
Centro de Saúde 
de Algueirão-Mem Martins

Telf: 21 434 82 00
Hospital Prof. Fernando 
da Fonseca (Amadora Sintra)

Telf: 808 24 24 24
Saúde 24

Telf: 21 434 55 35
Serviço de Urgência 
Básica de Sintra – (Mem Martins)

Telf: 21 917 90 20/ 35
Unidade de Saúde Familiar 
da Tapada

Telf: 21 922 64 60/ 67/ 69
Unidade de Saúde 
Familiar Natividade (Ouressa)

cONTAcTOS úTEIS
FARMácIAS
Telf: 21 962 28 35
Farmácia Almargem

Telf: 21 922 85 40
Farmácia Claro Russo

Telf: 21 921 48 20
Farmácia Cristina

Telf: 21 920 75 94
Farmácia de Ouressa

Telf: 21 920 08 76
Farmácia Fidalgo

Telf: 21 921 41 03
Farmácia Medeiros

Telf: 21 921 00 12
Farmácia Quimia

Telf: 21 921 20 38
Farmácia Rodrigues Rato

Telf: 21 437 41 44
Farmácia Santos Pinto

Telf: 21 922 90 45
Farmácia Silveira Mem Martins

Telf: 21 916 99 07
Farmácia Tapada das Mercês

Telf: 21 926 62 80
Farmácia Vítor Manuel

EScOlAS
Telf: 21 916 48 71
Jardim de Infância Bandeirinhas

Telf: 21 921 62 85
Jardim de Infância n.º 1 
da Tapada das Mercês

Telf: 21 926 13 90
Jardim de Infância EB1 Algueirão

Telf: 21 922 17 72
Jardim de Infância EB1 
Casal da Cavaleira

Telf: 21 926 59 97
Jardim de Infância 
e Escola EB1 n.º5 São José

Telf: 21 926 40 14
Jardim de Infância n.º 1

Telf: 21 926 22 90
Jardim de Infância n.º 3

Telf: 21 921 16 32
Escola EB1 n.º1 de Mem Martins

Telf: 21 921 81 84
Escola EB1 n.º4 Mem Martins

Telf: 21 921 51 03
Escola EB1 n.º2 de Mem Martins

Telf: 21 916 00 35
Escola EB1/JI Tapada das Mercês

Telf: 21 921 62 88
Escola EB1 Tapada das Mercês 
Eduardo Luna de Carvalho 

Telf: 21 922 76 69
Escola EB1 Casal da Cavaleira

Telf: 21 926 26 47
Escola EB1 do Algueirão

Telf: 21 922 20 20
Escola EB2+3 Ferreira de Castro

Telf: 21 922 84 60
Escola EB2+3 
Maria Alberta Menéres

Telf: 21 922 51 50
Escola EB2+3 
Mestre Domingos Saraiva

Telf: 21 916 94 30
Escola EB2+3 Visconde Juromenha

Telf: 21 922 95 00
Escola Secundária de Mem Martins

Telf: 21 923 17 08
Universidade da 3ª Idade

clubES
Telf: 21 920 11 21
Associação Portuguesa 
de Deficientes - Sintra

Telf: 91 785 24 44
Gimnoanima Associação 
Desportiva de Sintra

Telf: 21 920 93 50
Arsenal 72

Telf: 96 274 98 38
Associação Desportiva Real Academia

Telf: 21 920 90 15
Casa do Benfica 
de Algueirão-Mem Martins

Telf: 21 921 31 95
Clube Columbófilo 
do Algueirão-Mem Martins

Telf: 21 921 56 85
Clube Desportivo Vila Saloia

Telf: 96 534 02 96
Clube Xadrez de Sintra

Telf: 21 916 70 81
Grupo de Aeromodelismo Os Caças

Telf: 21 921 17 86/ 96 339 20 81
Grupo Desportivo de Sacotes

Telf: 21 922 84 60
Grupo Desportivo 
Escola Maria Alberta Menéres

Telf: 96 891 42 02
Grupo Motard Raposas Sem Eiras

Telf: 21 921 05 32
Mem Martins Sport Clube

Telf: 21 926 73 60
Progresso Clube

Telf: 21 921 14 05
Recreios Desportivos do Algueirão

Telf: 21 922 82 50
Sintra Clube de Ciclismo

Telf: 21 805 22 31
União Recreativa das Mercês

culTuRA
Telf: 91 918 41 53/ 91 252 95 04
Associação Cultural Bica Teatro

Telf: 96 682 82 74
Associação Danças com História

Telf: 21 926 01 44
Associação Juvenil Ponte

Telf: 93 810 96 44
Byfurcação Associação Cultural

Telf: 21 926 34 84
Centro Cultural e Recreativo 
de Mem Martins “As Vendedeiras 
Saloias de Sintra”

Telf: 96 235 67 38/ 92 904 67 14
Grupo Coral Allegro

Telf: 21 099 65 63
Grupo Coral Gerações

Telf: 91 783 04 87
Grupo de Bombos das Mercês

Telf: 21 926 05 70
Sintra Estúdio de Ópera

Telf: 21 921 21 17
Teatro Tapafuros

Quem Governa?

pRESIDENTE DA MESA DA ASSEMblEIA
Mário Fernando Santos

Olá a Todas e Todos os Fregueses de AMM.
A pergunta que hoje coloco a todos, é simples! QUEM GOVERNA?
Vivemos em Sociedade, em grupo, organizados! Não somos ermitas 

que vivem no monte sozinho. Correto?
Viver em grupo, em sociedade, necessita de existir organização para 

que tudo funcione.
Na vida em sociedade, beneficiamos de inúmeras estruturas que a so-

ciedade define como essenciais, estruturas de defesa militar, estruturas 
de segurança interna, estruturas de ensino, estruturas de saúde, estrutu-
ras de saneamento básico, energia e infraestruturas, estruturas de orga-
nização administrativa, e outras mais.

Os Ermitas fogem e vivem no monte, não têm saneamento básico, não têm 
luz, não têm centro de saúde/hospital, não tem policias, estradas, pontes, etc.

Mas como se organiza ou orienta a sociedade/grupo de pessoas para 
conseguir executar estruturas?

As sociedades ao longo dos seculos, foram-se organizando;  por tribos, ti-
nham o chefe da tribo e os anciãos, por reis, que tinham a corte para decidir, 
por ditadores e seus capangas, e por governos nos estados democráticos..

Alguém tem que governar, gerir, decidir para o grupo, até na nossa casa 
de família funciona assim.

Nas passadas eleições Europeias, a nossa freguesia teve quase perto de 
70% de vizinhos que não foram dizer o que queriam…

Dos mais de 53.000 eleitores, só cerca de 15.000 vizinhos disseram o que 
queriam para a sua organização, que afecta a vida de cerca de 67.000.

O que aconteceu no dia 26 de Maio 2019, foi que, em cada 10 vizinhos, 
só 3 foram decidir…reparem a minoria de 3 decidiu para a maioria de 7 
vizinhos, e depois não reclamem. 

Vamos imaginar que no nosso Portugal, fazer de conta!!!

No Futuro, que numas eleições futuras, Ninguém; Mas mesmo nin-
guém vai decidir, ninguém vai votar…100% não vota.

Todos fazemos, o que os nossos 70% de vizinhos fizeram, e têm feito 
nos últimos anos! 

Com as justificações habituais:
“Não queremos saber disto!”” São todos iguais!” “É sempre a mesma coisa!”
Pergunto: Quem Governa? A Europa? O Pais? O Concelho? A Freguesia.
Ninguém! Ninguém! Ninguém!
Porque ninguém é eleito.. E logo nada funciona!
Vale apena refletir se todos decidirmos nos abster…quais as consequências!
Vamos todos fugir para o monte, ser Ermitas. 
Mas temos solução? Sim temos!
Existem mais modelos de gestão dos governos; existe a democracia, a 

ditadura, a monarquia, etc…
Se não gostam deste que temos, arranjem outro melhor! Pois a demo-

cracia permite a sua própria extinção no limite.
O Pais é de todos, e todos temos obrigação de dizer o que queremos..
Não estamos limitados à realidade existente, ao sistema de partidos, 

aos partidos atuais, ao modelo de gestão publica, etc…existe liberdade!
Liberdade !Para agir, para mudar, para lutar por aquilo que cada um 

entende ser o melhor para o grupo…
Mas nada fazer! 70% de nós, não faz nada!...
Quase que estou tentado a dizer, vamos todos ser Ermitas! 
Concluindo o raciocínio,  se não votamos! Se não decidimos!
Quem Governa? 
Nós decidimos! ou fugimos para o monte!
Despeço-me com os votos de boas férias de Verão para todos!
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cDu
Vítor Ferreira

As crianças e os seus direitos
Comemorou-se recentemente o Dia Mundial da Criança. Dia em que são 
realizadas muitas iniciativas para os mais pequenos pelas mais diversas 
entidades, nomeadamente autarquias, o que saudamos.

No entanto, não podemos deixar de referir que as nossas crianças preci-
sam mais do que uma grande festa anual. As nossas crianças precisam: 

- de uma rede pública de creches e de vagas para todas desde os 3 anos 
no pré-escolar público; 

- da criação de um Plano Nacional de Ocupação dos Tempos Livres;
- do reforço das equipas multidisciplinares nas escolas, para garantir 

resposta adequadas às necessidades de cada criança;
- do reforço da saúde infantil e de novas vacinas no Plano Nacional de 

Vacinação;
- que as escolas da nossa freguesia sejam devidamente requalificadas 

para que nelas tenham as melhores condições para estudar e, também, 
para brincar.

Foi com o objectivo de dar resposta a estas necessidades que, por acção 
das forças que compõem a CDU, nos últimos anos se verificaram avan-
ços nos direitos das crianças e das suas famílias:

- gratuitidade dos manuais escolares durante a escolaridade obrigató-
ria (12º ano a partir de Setembro);

- redução do número de alunos por turma e reposição do apoio às visi-
tas de estudo através da Acção Social Escolar;

- aumento e alargamento do abono de família e pré-natal;
- gratuitidade dos passes sociais intermodais até aos 12 anos;
- pagamento a 100% do subsídio de gravidez por riscos específicos, e 

licença para apoiar crianças com doença crónica ou oncológica.
Mas para que os pais tenham mais tempo para acompanharem o cres-

cimento dos filhos, continuaremos a lutar por:
- aumento das licenças de maternidade para 180 dias pagos a 100%;
- alargamento das licenças obrigatórias da mãe para 9 semanas e do 

pai para 30 dias, e criação de uma licença específica para prematuros 
recém-nascidos que ficam internados;

- redução do horário de trabalho para 35 horas semanais, sem redução 
de salário e reforço dos direitos dos trabalhadores por turno.

Garantir que todas as crianças tenham direito a uma vida feliz e a um 
desenvolvimento integral é um dever da sociedade, e condição para um 
país desenvolvido.

Reforçar os direitos das crianças e dos pais é uma luta para a qual as 
famílias podem contar com a CDU. Avançar é preciso. 

ASSEMblEIA ASSEMblEIA

Sentámos o Planeta em Bruxelas
Foi com enorme entusiasmo que, no Domingo, dia 26 de Maio, o PAN 
elegeu pela primeira vez um Eurodeputado. O PAN tem vindo a abraçar 
cada vez mais a causa ambiental como uma das suas principais bandei-
ras. Somos Pessoas-Animais-Natureza porque, na verdade, as três causas 
estão interligadas. Ou seja, não podemos defender o bem-estar animal 
e humano se não defendermos também o ambiente, a nossa casa co-
mum. Construímos um programa com 224 medidas em diversas áreas: 
Democracia e Transparência, Ciência e Tecnologias, Migrações, Igual-
dade e Direitos LGBTI, Juventude, Economia, Comércio e Finanças, Cli-
ma, Energia e Mobilidade, Ambiente, Mar e Biodiversidade, Bem-Estar e 
Proteção Animal, Política Externa Europeia, Defesa e Segurança. Com o 
apoio e confiança de muitos elegemos o Eurodeputado Francisco Guer-
reiro para garantir que a proteção e preservação do ambiente seja uma 

pAN
Camilo Soveral

Por uma freguesia ainda melhor

pS
Bancada do PS

As eleições europeias passadas marcam de forma clara e inequívoca que 
o caminho e rumo definidos pelo Partido Socialista para o país, para o 
Concelho e para a Freguesia tem sido o certo. 

A vitória em todas as 46 secções de voto da freguesia de Algueirão – 
Mem Martins pelo Partido Socialista demonstra e representa o trabalho 
positivo que tem sido produzido refletindo-se pelo voto nestas eleições. 

São as contas certas que permitem um Portugal melhor e para todos, que 
consolidam a recuperação económica e qualidade de vida sustentada. 

Assim iremos continuar a pugnar sempre pelo caminho do investimen-
to sustentável que permita manter o rumo certo tanto na consolidação 
do espaço publico, reforço e equilíbrio ambiental bem como incentivar 
a mobilidade suave na freguesia e no concelho.

Na saúde o trabalho também continua, o novo centro de saúde da 
freguesia de Algueirão – Mem Martins que servirá cerca 62 mil uten-
tes e com um investimento de 3 milhões e 855 mil euros, bem como 

o novo Hospital de proximidade de Sintra serão uma realidade e que 
pode ser acompanhado toda a calendarização dos procedimentos 
com prazos previstos bem como o ponto atual de situação pelo  site 
www.novohospitaldesintra.pt. 

Temos a consciência que são procedimentos e processos complexos 
e demorados, mas que recuperam décadas de falta de investimento na 
saúde, tornando o esforço e empenho na realização ainda maior. 

O empenho e dedicação do Partido Socialista sai claramente reforçado 
nestas eleições europeias, confirmando-se que o trabalho que nos pro-
pusemos a realizar é o certo. Assim contamos com todos na construção 
de um presente e futuro melhor, porque todos decidem.

Proximidade, pelas pessoas!

pSD
Bancada do PSD

Ao longo deste ano, o PSD de Sintra, tem efetuado, também na nossa fre-
guesia, um trabalho de proximidade junto das pessoas e instituições de 
Sintra. Recentemente, fomos alertados para uma situação que, pela im-
portância da instituição, não podemos deixar de dar nota pública para 
que seja resolvido.

Entidade: A CERCITOP, instituição de solidariedade social que presta 
um valoroso serviço à comunidade maioritariamente na nossa freguesia, 
com diversas valências – onde se inclui o Serviço de Apoio Domiciliário 
que não foi interrompido.

Problema: O Senhor Presidente da Junta de Freguesia terá, verbalmen-
te, prometido um apoio financeiro com vista a substituir a viatura afeta 
ao Serviço de Apoio Domiciliário que nunca concretizou.

Enquadramento:  Numa reunião havida em 2016 na sede da junta de 
freguesia, assumiu o Presidente um compromisso de custear a 100% a 
aquisição de uma nova viatura para o Serviço de Apoio Domiciliário da 
CERCITOP, sendo que a aquisição seria realizada diretamente pela CER-
CITOP e a viatura da CERCITOP, com mais de 7 anos e objeto de substi-
tuição, seria entregue à junta de freguesia.

Atualidade: A CERCITOP procedeu, tal como acordado com o senhor 
presidente da junta de freguesia, à aquisição da nova viatura; A CERCI-
TOP entregou, tal como acordado com o senhor presidente da junta de 
freguesia, viatura com mais de 7 anos e objeto de substituição à junta de 
freguesia; Paralelamente, a CERCITOP elaborou uma proposta de proto-
colo, remetida ao senhor presidente que, entre outras matérias alterava 
o protocolo anterior que vigorou entre 2005 e 2009 e transformava, ob-

viamente, o contrato verbal, de boa fé, assumido para o procedimento de 
financiamento da nova viatura, em escrito, acrescentando um modelo 
de transferência financeira para a sua concretização. (do que apuramos, 
apesar das várias tentativas de contacto por parte da CERCITOP nunca 
houve resposta do Presidente da Junta de Freguesia).

Resumo: Promessa feita em novembro de 2016 para aquisição de uma 
nova carrinha; Junta de Freguesia é portadora das chaves e do veiculo 
anterior da CERCITOP; passados quase 3 anos não só não cumpriu com 
o pagamento acordado como se recusa a reunir com a entidade. 

Ora, tendo em conta que a CERCITOP é uma instituição de solidarie-
dade social que presta um valoroso serviço à comunidade, maioritaria-
mente, na área da freguesia de Algueirão-Mem Martins que apesar do 
exposto o Serviço de Apoio Domiciliário que presta não foi interrompido 
e que a CERCITOP, na persecução dos apoios e serviços que desenvolve, 
mantém a previsão de continuar a realizar investimentos  - em equipa-
mentos sociais - que respondem a carências identificadas na freguesia 
como sejam: a construção de mais uma creche e de um lar com Centro 
de Atividades Ocupacionais, o PSD insta o Senhor Presidente a agendar 
uma reunião com a direção da CERCITOP com vista ao esclarecimento 
desta situação e para que se possa resolver esta, lamentável, situação re-
latada. O PSD apela e agradece à CERCITOP o trabalho desenvolvido em 
prol da nossa população e faz votos de que se encontrem as soluções ade-
quadas com vista a minorar o impacto que desta quebra de articulação 
entre a instituição e o poder publico.

prioridade de uma vez por todas. Esta eleição concretiza a visão europe-
ísta e ecologista do partido e contou com o contributo de várias pessoas 
e Organizações Não Governamentais, num trabalho conjunto que apre-
senta soluções para assegurar uma exequível transição social, cultural e 
económica para um modelo de desenvolvimento sustentável e respon-
sável, com a definição de soluções realistas e audazes, colaborativas e de 
longo prazo para a prossecução de uma vida melhor para todos e todas. 
Por isso, agradecemos às 168 447 pessoas, que representam 5,08% da 
população nestas Eleições Europeias, pela confiança. Somos um partido 
europeísta, ecologista e de causas.
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Uma Freguesia ligada a si

FESTA DA 
JUVENTUDE

10 
AGOSTO
2019

ENTRADA
GRATUITA

MEM MARTINS
QUINTA DE STA TERESINHA RUA CAMINHO DO RIO 

21h30
FOGO FOGO 

22h30
CARLÃO 

17h00 - Aula BOXE
18h00 - Aula ZUMBA                      


